



*Ein Zivilschützer begleitet eine Ausflüglerin des Alterszentrums Sonnenberg zum Schiff*

## Zivilschutz greift unter die Arme

**Für zufriedene Gesichter sorgte der Zivilschutz aargauSüd beim Schiffsausflug des Alterszentrum Sonnenbergs vom 7. Mai 2024. Drei Tage zuvor griff der Zivilschutz den Veranstaltern des Grätü-Cups in Gränichen unter die Arme.**

39 Bewohner\*innen des Alterszentrums Sonnenberg nahmen am 7. Mai am Ausflug zum Hallwilersee teil. Begleitet wurden sie von 11 Zivilschützern des Zivilschutz aargauSüd sowie von einer Pflegepersonal-Gruppe des Alterszentrums Sonnenberg.

Mit zwei Reise cars – einer davon Rollstuhlgängig inklusive Lift zum Ein- und Aussteigen – machte sich die Ausflugsgruppe auf die Reise zur Seerose in Meisterschwanden. Mit dem Schiff «Delphin» überquerten die Ausflügler\*innen anschliessend den Hallwilersee. Die Zivilschützer begleiteten die Ausflügler\*innen beim Ein- und Aussteigen in die Cars und ins Schiff und leisteten zudem Gesellschaft beim Zmittag.

Drei Tage zuvor, am 4. und 5. Mai 2024, unterstützte der Zivilschutz aargauSüd beim Geräteturnen Wettkampf für Damen – kurz «Grätü-Cup» – in Gränichen. Hierbei überwachten die Zivilschützer die Auslastung der verschiedenen Parkplätze und lotsten die anreisenden Turnerinnen zum jeweils nächstgelegenen Parkplatz.



*Ein Zivilschützer und eine Bewohnerin des Alterszentrums Sonnenberg auf dem Weg zum Reisesaar*



*Ausgelassene Stimmung auf dem Schiff*



*39 Bewohner\*innen des Alterszentrum Sonnenberg nahmen am Ausflug teil  
DSC04635.jpg*



*Dank der Rollstuhlgängigen Reiscars konnten auch Rollstuhlfahrer\*innen mühelos am Ausflug teilnehmen*